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Глава 1. Предисловие: немного о цыганах,

свободе, о Боге и о Единстве мира
 

Дорогие друзья! По вашим многочисленным просьбам мы провели работу над книгой,
посвящённой цыганской магии. Работа эта уникальная и беспрецедентная: не было ещё книг,
посвящённых цыганской магии, написанных самими цыганами. Максимум, что можно было
найти в литературе ранее, – это исковерканные обрывки оккультных традиций, просочившихся
от цыганских ясновидящих, знахарей, колдунов в остальной мир, что создаёт эффект «испор-
ченного телефона» и не может полноценно передать сути процессов. Кроме того, часто можно
встретить обыкновенную фальсификацию, где люди, именующие себя «цыганами», просто
используют популярность и авторитет цыганских прорицателей и колдунов.

Данная работа раскроет множество старинных секретов колдовства, традиций и взгля-
дов цыган, которые помогут людям в их повседневной жизни. Любители магии смогут почерп-
нуть для себя интересные и эффективные обряды, которые помогут им в решении проблем, а
стремящиеся познать истину смогут оценить наши взгляды на мир, благодаря которым часть
проблем решится сама собой, без магического вмешательства. Итак, для того, чтобы овла-
деть магией цыган, нужно для начала понять самих цыган. Впрочем, то, о чём мы будем рас-
сказывать, поможет овладеть любой другой магией. Ведь в основе всех колдовских учений
лежит понятие «Единства Всего» – только оно делает учение подлинным, а магию превращает
в реальность.

Не будем загружать читателя изучением истории цыганского народа: прошлое – ничто!
Реально лишь настоящее! Начнём с главного. За несколько веков кочевья цыгане распростра-
нялись из Индии по всему миру, при этом, как губка, впитывая в себя традиции, обряды, при-
меты, религии и мировоззрения других народов, связывая их в одно. Цыгане – единствен-
ный народ, который не привязан к государству, к символике, территории. Воистину, о цыганах
справедливы выражения «граждане планеты» и «свободный народ». Действительно, а в чём
свобода? В отсутствии обязанностей? Нет, цыганам, как и другим народам, не чуждо чувство
долга, но вот направлено оно не в политику, а в свою семью, посредством любви. Поэтому,
необременённые обязанностью служить очередному господину, метящему свою территорию,
цыгане всегда были самым миролюбивым и доброжелательным народом. Никогда на первый
план цыганских амбиций не выходили эгоизм, гордыня, честолюбие, жажда власти, которые
очень мешают в колдовском деле. Только стремление обезопасить себя и своих близких. Из
поколения в поколение на уровне подсознания передавалась единственная истина: нет границ,
нет государств, нет языков и нет разных богов – есть только семья. Цыганам, разделившим в
своих странствиях весь мир на свою Семью и Остальных, оказалось проще, чем кому бы то ни
было, понять, что все народы – одинаковы, как бы они не отличались снаружи. Все люди, по
сути, – один большой организм, а каждый человек – его составляющая. Да что там все люди!
Всё вокруг – это Единое целое, Единый организм, который кто-то называет Богом, а человек
лишь его составляющая Единица. По сути, это главная и основная мысль, которая выливалась
из всех религий ещё с дней их возникновения (до того, как власти успевали вмешаться и «под-
правлять» некоторые аспекты в свою пользу). И именно это понимание и ощущение Единого
является ключиком ко всем дверям «сверхъестественного».

Каждый человек, Единица, может почувствовать себя частью Всего, частью Единого, если
сумеет приглушить влияние Материи, влияние нашего тела, которое воплощается в нашем
сознании в качестве Эго. Именно оно создаёт страхи, эмоции, агрессию, гордыню, зависть
и т.д. Обратите внимание, что не всё, что создаёт Эго, является негативным – например,
страх продлевает нашу жизнь, эмоции бывают и положительными. Поэтому влияние мате-
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рии нельзя приписывать к злу. Таковым оно становится, только если не уравновешивается.
Кроме того, весь материальный мир существует по одним законам, по системе, которую что-
то должно создавать и поддерживать. Например, один из законов материального мира – закон
«матрёшки», где всё состоит из своего подобия и составляет свое подобие. Мы существуем в
границах своего тела, но в то же время наши тела являются составляющими существующего
в другом измерении тела Бога, который где-то там является Единицей другой Вселенной. То
есть каждый из нас является если не копией, то очень похожим на Него организмом. При этом
внутри каждого из нас тоже есть где-то частица, содержащая Вселенную с такими же, как и мы.
И, возможно, не одну. Но что связывает между собой эти уровни? Как может материя органи-
зовываться по одним и тем же законам на разных уровнях (в разных измерениях)? Должно
быть нечто, что соединяет ВСЁ в ОДНО! И это – дух, или душа.

Души Единиц никак не отличаются друг от друга, как душа того, чьими частичками мы
являемся, поэтому, по сути, составляют единое поле вне материи. В целом, Материю, про-
низанную Духом, внутри которой мы существуем, люди называют по-разному: Бог, Абсолют,
Брахман, мы называем её Единым. Но это неважно. Ему абсолютно всё равно, как мы его назы-
ваем. Главное – это наша взаимосвязь с ним, посредством любви и чувства единого. Это явля-
ется нашим смыслом. Дух – это единое поле, которое хранит информацию, то есть поле также
является и информационным. И в нём информация обо всём, что было, что есть и что будет.

В итоге, Единое является увеличенной структурной копией человека, либо наоборот.
Точно также Оно является результатом слияния двух миров: духовного и материального. И
точно так же, как и каждая Единица, нуждается в равновесии между этими мирами. Чтобы
достичь этого равновесия, важно понимать, что ни Материя не является злом, ни Дух не явля-
ется добром – одно без другого не может существовать. То есть для Бога, в которого мы всегда
верили, нет ни добра, ни зла! Эти понятия – наши собственные инструменты для связи с Еди-
ным. А инструменты для себя мы должны подбирать сами. Если вы уверены, что не причиняете
вреда кому-то, значит, вы не делаете зла. Если вы ошибаетесь – значит навредите только себе.
Это понимание во многом определяет наши насущные потребности, но самое главное, оно даёт
уверенность в том, что мы придерживаемся правильной дороги. То есть, даже совершая обряд
ради собственного благополучия, нужно быть уверенным в том, что правда за вами, и именно
эта деталь внутренней настройки помогает достичь уверенных результатов в магии. Правдой
в нашем понятии всегда является добро. Поэтому применение магии для причинения вреда
другим людям всегда считалось опасным: зло – уязвимо! Оно способно причинять вред себе,
в то время как добро – нет. Нет во зле никакой романтики. Есть заблуждение и

крайняя степень чёрствости к восприятию. Человек, говорящий «хочу сейчас, а завтра
– будь что будет», обязательно будет страдать в настоящем. Потому что будущее – ничто!
Реально только настоящее! Он потеряет всё ради сиюминутного материального наслаждения.
А эгоистические желания направлены только на материальные наслаждения. «Завтра» он забу-
дет даже вкус съеденного «сегодня» пирога, если он был создан чёрной магией, но «тошнить»
его будет очень долго. Поэтому в книге нет ничего из чёрной магии. Кому это не нравится,
может вернуть её в магазин и получит назад свои деньги. А для тех, кто хочет стать счастли-
вым: вы обязательно к этому приблизитесь с помощью данной работы.
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Глава 2. О Едином энерго-информационном поле,

о призрачном мире, о времени, о вибрациях,
об экстрасенсорных способностях, об обрядах

 
Нематериальная составляющая Единого, его Дух, его энерго-информационное поле,

охватывает всю Вселенную во всех её уголках и измерениях. Точнее не в «уголках», а в частях,
потому что Вселенная также является сферой, как и наша планета. Сферы создают сферу, и
так до бесконечности. Всё в мире существует по закону «матрёшки», то есть более мелкое
составляет более крупное, а более крупное состоит из более мелкого. Таким образом, мы явля-
емся частью Единого. Но в то же время в каждом из нас есть мир, в котором живут такие же
разумные существа, как и мы. Только в другом измерении. А что есть «другое измерение»?
«Другая мера» – это пространственные и временные уровни, на которых материя существует
в системах – разные миры, которые при этом все взаимосвязаны между собой или существуют
один в другом. Физически мы никогда не сможем попасть из одного измерения в другое – это
просто невозможно, но есть нечто, что связывает все «матрёшки» между собой, и оно – -нема-
териально. Это и есть энерго-информационное поле. Для него всё сущее в материальном мире
является поставщиком информации, а само оно – накопителем. Оно содержит информацию
обо ВСЁМ и во всех временах. Как это возможно? Дело в том, что время не является бесконеч-
ной линией, как мы привыкли о нём думать, а скорее – одной точкой, в которой заключено Всё.
Можете ли вы представить себе бесконечность? Можете ли осознать её? Или хотя бы почув-
ствовать? Представить? Вряд ли. На это не способен человеческий мозг. В то же время, он
очень на многое способен, особенно, что касается воображения. Но даже в тех случаях, когда
наше воображение не справляется, и мы не можем представить, мы можем почувствовать. Так
любой, не учёный человек может понять сложнейшие вещи в науке. Но никто не может про-
чувствовать бесконечность! Потому что её нет! Покрайней мере, не внутри нашего измерения,
мира, где мы способны что-то измерять, познавать. Всё имеет свой предел, свой уровень, всё
существует внутри своей «матрёшки». Если нечто пытается выйти за её границы, то оно схло-
пывается в одну точку! С пространством – понятно. Оно схлопывается в сферу. Но так как
пространство и время составляют единое целое – пространственно-временной континуум, то
и время точно так же образует

сферу, или точку (смотря с какого уровня его воспринимать). Так же слопнулось бы наше
сознание, если бы мы получили доступ к информации другого материального измерения. Но
не вся информация из Единого для нас является запредельной. Хотя и немного информации,
но мы способны из него получить. Это «немного» для нас является огромной возможностью.
Как правило, мы можем получить информацию исключительно о нашем мире. И о ближайших
к нему энергетических состояниях. Это переходные состояния, мы называем их призрачным
миром, и он является ближайшей точкой взаимодействия Материи и Духа. Обычно нам боль-
шего и не нужно, но чтобы мы не зашли слишком далеко, и наше сознание не схлопнулось в
одну точку, соприкоснувшись с вечностью, нам установлен природный ограничитель. Любое
получение информации из Единого нам даётся с тратой энергии. Для того чтобы переступить
рубеж, нужно потратить столько энергии, сколько у нас просто нет. Хотя говорят, что был
человек, которому это удалось. Это Иисус Христос.

Итак, основная мысль вышесказанного: так как информация обо всём, что было, есть и
будет, уже существует в Едином, то, являясь частью этого Единого, мы вполне можем ею вос-
пользоваться. Теоретически. Мы можем предсказывать будущее, читать мысли, находить пред-
меты, людей и многое другое, что связано с извлечением информации о нашем мире. Но как
нам это сделать практически? Во-первых, то, о чём мы писали выше, не просто наше экстра-
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сенсорное воззрение, – это необходимое понимание. Дело в том, что сомнения в магии всегда
являлись злейшим врагом. Объясним почему: сомнения, или другими словами «колебания»
или «вибрации», являются характеристикой материального мира. Всё в материальном мире
циклично и существует только посредством колебаний. Духовный мир – это спокойствие. Если
материя переходит в состояние спокойствия, она умирает. То есть её структура разрушается
до элементарных частиц (порога измерения) и воссоздаётся после этого снова. Энерго-инфор-
мационное поле – это Дух. Он постоянен. То есть колебания разделяют Дух и Материю. Чем
колебаний больше, тем больше разрыв. То же самое происходит в нашей голове, где соприка-
саются Дух и Материя – постоянное изменение наших взглядов и убеждений от одного к дру-
гому – разделяет вас с истиной, а вместе с тем и с Единым.

Свои взгляды нужно не менять, а совершенствовать их. Совершенствуются они с новым
просветлением, вдохновением, которые корректируют и дополняют старые взгляды, но не
заставляют от них отказаться. Вдохновение, просветление и в итоге понимание сути проис-
ходящего вокруг – есть явный признак получения информации от Единого. То есть, если вы
вдруг, благодаря вдохновению, с чувством воодушевления, нечто осознали, знайте, что именно
это осознание является истинным. Мы все имеем возможность получить информацию от Еди-
ного, потому что сами являемся её частью. Она уже есть внутри нас, хотя скорее – это мы в ней.
И мы решаем, когда нам её получать, а когда нет. При этом существует одна проблема: чело-
веческий мозг биологически очень ограниченный инструмент. Если мы в него пустим инфор-
мации больше, чем нужно, он выйдет из строя. А если мы в него каким-то чудесным образом
впустим всю информацию, имеющуюся в Едином, то он просто растворится в материи (причём
вместе со всеми остальными органами и частями тела). Поэтому, развивая в себе экстрасен-
сорные способности (либо обращаясь к экстрасенсу), глупо думать, что вы способны увидеть
всё и обо всём.

Для того, чтобы увидеть большее, нам необходимо расширить фокус восприятия. Так
же, как и со зрением – мы не можем видеть всё и одновременно, а кроме того, вне фокуса в
достаточном качестве. И ещё – глаза тоже нуждаются в отдыхе. В итоге, чтобы использовать
экстрасенсорное чувствование, нужно его «включить», «направить» и «выключить». Тогда мы
сможем получить НУЖНУЮ нам информацию, не сойдя при этом с ума. Для того, чтобы это
сделать, нам необходимы обряды и инструменты.

Обряды – это системные действия, алгоритмы, открывающие в наших головах «дверцу»
в другое измерение. Человек не способен выйти на другие уровни, не прибегая к системе (опять
же из-за ограниченности мозга). Обряды могут быть абсолютно разными и в разной степени
эффективными для разных людей. Это нужно понимать и чувствовать. Но эффект, который
они создают, всегда возникает по одному принципу, да и сама цель может быть одной и той же.
То есть желаемого можно добиться разными обрядами. Главное, чтобы они заставляли чело-
века во время работы «затаить дыхание» или, наоборот, «дышать чаще». Вместе с обрядами
у каждого мага или предсказателя могут быть разными и сами принципы работы: кто-то пред-
почитает работать через церковь, кто-то – языческими методами, кто-то использует чёрную
магию (если он верит в то, что делает, то он достигнет результата).

Опять же, возвращаясь к вибрациям, хотим дать совет: не менять выбранных принци-
пов работы, а совершенствовать их. Если вы выбрали православные методы, то не кидайтесь в
чёрную магию, или наоборот. Совершенствуйтесь в том, чем занимаетесь. Конечно, в течение
жизни каждый человек имеет право измениться. Но знайте, что с каждым изменением своих
взглядов вам нужно вновь проходить путь к истине и результату заново. А если ваши измене-
ния часты, то и вообще не надейтесь на них.

Наш, цыганский подход к магии – это отказ от крайностей и объединение всех методов на
базе одного, наиболее близкого к восприятию. Это создаёт максимальный эффект. Мы «вытас-
киваем» из нашего подсознания всё, что нам необходимо для сверхчувствования и для влия-
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ния. Язычество, оккультизм, религия – всё смешивается в один коктейль. Нужно понимать,
что не сами обряды творят чудеса, а ВЫ! Способности есть абсолютно у каждого, но не каждый
дорос до определённого духовного уровня и способен их использовать.

Подводя итог, можем выделить самые важные аспекты, благодаря которым человек
достигает необходимого духовного уровня:

1. Понимание, как это действует.
2. Отсутствие сомнений.
3. Убеждённость в праведности действия.
4. Ощущение Единого и отключение «Эго».
И последний пункт здесь является самым важным, потому что все магические действия

должны быть направлены на пользу не только себе, но и Единого. Эгоизм – это главное зло. И
цыгане, как никто, знают о его гибельности. Использовать магию ради эгоизма, личных инте-
ресов в ущерб другим, мести, зависти – очень недальновидно.
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Глава 3. О магических инструментах, об экстрасенсах

и магах, о чёрных магах (отдельно) и о молитве
 

Теперь расскажем об инструментах, которые необходимы для получения информации
из Единого и для магических действий в целом. Если обряды – это ряд действий, алгоритм,
позволяющий настроиться для использования своих способностей, «включить» их, то инстру-
менты нам нужны, чтобы «направить фокус». Как мы уже писали выше, во время проведения
обряда человеку начинает поступать неструктурированная, беспорядочная информация обо
всём, что хоть как-то связано с предметом диагностики. Причём связи эти могут быть вовсе
отдалёнными. Чтобы получить нужную и упорядоченную информацию, многие используют
инструменты (или ещё, как часто говорят, «реквизиты»). Для гадания, например, это могут
быть карты, зеркала, песок и многое другое, что больше притягивает гадающего. Для магиче-
ских обрядов так же существует множество инструментов – от регулярных до привязывающих.
Регулярные реквизиты – это инструменты, которые помогают магу раскрыть свои возможно-
сти, а привязывающие – те, которые помогают установить связь с объектом воздействия. О
магическом воздействии напишем чуть позже. При этом каждый регулярный реквизит именно
в руках своего мастера может обладать силой, а в руках другого – нет. Или наоборот – один
и тот же инструмент может в руках одного быть очень эффективным, а в руках другого – бес-
полезным. Например, карты для гадания могут быть абсолютно любыми. Как вы знаете, суще-
ствует множество специализированных карт, таких как Таро и Ленорман, но знаете ли вы, что
«цыганские гадальные карты» всегда были самыми обычными игральными картами?

Этот секрет мы раскрываем только в этой книге. Да, «цыганские карты» – самые обык-
новенные игральные карты, которые цыганские прорицательницы приспособили для гадания
с помощью привязывающих обрядов. В этом и есть вся суть цыганской магии. Магия – не в
предметах, магия – внутри нас самих. И она не романтичная, не сказочная. Не нужно создавать
иллюзий на её счёт – искать чего-то непостижимого. Магия реальна. Она вокруг нас. И если
вы это понимаете, то не будете ожидать, что карты Таро выдадут вам всю информацию только
благодаря вашему прикосновению.

Таро созданы, как предмет искусства, для того, чтобы профессионалы могли более
детально раскрыть информацию. Они не волшебные, до них ещё нужно дорасти. В то же время,
обыкновенные карты могут выдать вам гораздо больше информации, если вы это осознаёте и
ищете ответ в себе. Используя карты, мы подчиняем себе систему. Мы заучиваем их значения,
которые после «включения» способностей будут подсказывать вам «дорогу», чтобы не заблу-
диться в бескрайнем лесе информации.

Отдельно хочу сказать о «выключении» способностей. У большинства нормальных людей
они «выключаются» сами вместе с прерыванием обряда. Точнее, они не совсем «выключа-
ются», а скорее переходят на нейтральный, привычный уровень, как, например, чувство рав-
новесия. Мы его не ощущаем и не думаем о том, как бы не упасть, но если вдруг земля закача-
ется, мы сразу о нём вспомним. Так же и шестое чувство – мы почувствуем его в экстремальных
условиях. И, кстати, ещё один интересный момент: экстремальные условия чаще связаны не
со спасением собственной жизни, как для всех других пяти чувств, а с опасностью для ваших
близких. То есть, первое чувство, выходящее за рамки собственно тела и переходящее в бли-
жайшую систему Единого, – семью. Есть и другие чувства – седьмое, восьмое и девятое… Но
нам до них ещё далеко.

Итак, выключать «шестое чувство», как правило, не нужно, потому что оно используется
с усилием воли – нам всегда тяжело его применять и мы всегда на него тратим много энергии.
Как, например, разглядывание на протяжении длительного времени одной точки. Но, справед-
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ливости ради, нужно упомянуть и о таких людях, которым его необходимо выключать. Это
люди с отклонениями. Как правило, в психике. Вместе с нарушениями психики у них открыва-
ется «внутренний глаз» и… не может закрыться. Мы встречались и с такими людьми. У таких
людей их дар вызывает ужасные мучения. Да и информация, поступающая через них, редко
может быть полезной. Обычно это выглядит, как несуразица, бред. Можно было бы бороться с
этим и закрывать этот «внутренний глаз» через обряды. Но осложняет ситуацию то, что у чело-
века параллельно идёт расстройство психики и он просто не способен участвовать в обрядах.

Также инструменты в магических действиях применяются для того, чтобы извлечь из
всего объёма информации необходимую, или направить ваше влияние на нужную цель. Чтобы
сразу расставить все точки над «і», скажем о том, что влиять на судьбы посторонних людей
дано далеко не каждому. Мы не говорим о влиянии на свою судьбу, или о предсказаниях, а
именно о влиянии на посторонних людей. Любовная магия, магия защиты и усиления энерге-
тики – без подчинения воли других людей – доступна каждому. Но коррекцию судьбы, отно-
шений, открытие дорог и пр. могут сделать только люди, достигшие равновесия и определён-
ного уровня духовного развития. То есть очень малый круг. Но даже те, которые достигли этого
уровня, не всегда готовы взять на себя такую ответственность. Дело в том, что наш дальней-
ший путь зависит от произошедшего. Очень часто нам приходится страдать, чтобы впослед-
ствии стать лучше. Да что там «часто»? Всегда! И только высший уровень духовного развития
человека, выполняющего обряд, даёт возможность выявить наиболее рациональные пути раз-
вития событий. Как это объяснить проще? Проще говоря, Единое само создаёт таких людей
и возможности для развития их уровня, чтобы они находили подход к другим. Именно в тех
случаях, когда что-то где-то в судьбе запуталось и не может распутаться. Эти люди, словно
агенты «антивируса», устраняют сбои программы.

Страдания – это долгий путь к цели. Иногда Единица способна переоценить свои дей-
ствия только благодаря самой возможности страданий. Человек может спрогнозировать и про-
чувствовать то, что может быть, и это заставляет его пойти уже по другой дороге. Так же,
обратившись, например, к специалисту по магии и экстрасенсорике, он понимает, что с ним
произойдёт – и этого ему достаточно, чтобы не пойти по долгому пути страданий. Для людей
же практикующих магию, можем сказать: если вы не прошли своего рода инициализацию в
магии, то лучше не оказывать услуг посторонним людям. Они могут оказаться «медвежьими».
Под инициализацией понимается критический жизненный период или момент, который пере-
вернул мировоззрение, укрепил в понятиях добра, принципах, расширил «фокус» сверхчув-
ствования. Ещё это состояние называется просветлением. А способности часто появляются
после глубоких стрессов, потрясений, состояний «на грани смерти».

Таким образом, мы можем выделить два основных понятия. «Экстрасенс» – человек,
использующий своё шестое чувство, способный извлекать информацию из Единого и исполь-
зовать способности, чтобы влиять на собственную судьбу. Потенциально экстрасенсами в наше
время являются все. Но не все могут, хотят или умеют использовать свое шестое чувство. И
маг – человек, способный влиять на судьбу посторонних людей. Маг должен быть сильным
экстрасенсом. Впрочем, других вариантов у него нет. Но вот не каждый экстрасенс, даже очень
сильный, может быть магом. Это не минус – это призвание. Каждый выбирает свою дорогу.

В этой книге, ниже, мы будем рассказывать о тех методах магического влияния, которые
вы можете использовать в своё благо, не прибегая к подавлению воли. О тех, которые вы смо-
жете использовать, чтобы исправить свою собственную судьбу, но не для того, чтобы влиять на
других. Ну и ещё – хотим отдельно рассказать о так называемых «чёрных магах». К сожалению,
в нашем мире зла больше, чем хотелось бы. И проявляется оно ярче. Если проводить аналогию,
то добро – это строительство, а зло – разрушение. Конечно, разрушать всегда легче и большого
ума для этого не надо. Иногда это даже доставляет удовольствие. Другое дело – строительство.
Это тяжело, это работа. Пот льёт ручьями, но удовольствие от достигнутого более длительное.
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Разрушить нужно много, чтобы испытывать удовольствие, а построить – мало. То есть, зло
затягивает. В общем, мы говорим это к тому, что зло, негативное магическое влияние, может
совершить простой человек абсолютно легко. Иногда хватает искреннего желания. Но этого
желания нужно опасаться, потому что, однажды навредив человеку, вы уже никогда от этого
не избавитесь. Зло в любом случае оставит отпечаток в вашей энергетике.

Итак, «чёрные маги» действительно существуют. Редко, потому что зла в мире доста-
точно творится и без них. Они встречаются намного реже, чем «белые» маги, но они есть. Ско-
рее их существование является вынужденной мерой. Они не должны были бы существовать
вовсе, но поскольку в мире вообще появляются маги, некоторые из них становятся чёрными.
Это – как болезнь, очередной сбой в программе, с которым можно и нужно бороться.

Откроем ещё один секрет. Многие «чёрные» маги в наше время вовсе не являются чёр-
ными. Они просто используют антураж для совершения обрядов. Это необходимо для мак-
симального воздействия на себя и на объект, чтобы раскрыть внутренние выходы в Единое.
Как мы уже писали, не имеет значения, какой обряд вы используете, он в любом случае подей-
ствует, если он «ваш». Конечно, иногда это может выглядеть комично по законам логики,
когда, например, «чёрный» маг с черепом козла в одной руке и кровавой печенью коровы в
другой снимает порчу или изгоняет злые сущности, но всё же это вполне возможно. Мы назы-
ваем таких магов «серыми». Они вполне способны причинить вред, если им за это заплатят,
потому что ещё не «доросли» до духовного уровня «белого» мага. Но часто у них по этой же
причине ничего не получается. Что-то там навёл, кому-то сделал – поработал. В общем, среди
опытных магов «серые» часто удостаиваются насмешек. Истинный же чёрный маг не то что
не будет снимать порчу, но и заодно, захлёбываясь злобой, наведёт её на обратившегося. Мы
не слышали о том, чтобы такие маги помогали людям, пусть даже в причинении вреда. Они
всегда сидят в своих логовах и поливают злом всех, кого знают.

Отдельное внимание хочется уделить «слову», как методу воздействия. То есть, тому, что
мы называем заговором, посылом, молитвой, медитацией (иногда) и т.д. Слово для человека
– это не просто средство для передачи накопленного опыта. То есть передача накопленного
опыта – это его первоначальная функция, которая превратила «обезьяну» в человека. Тогда,
в доисторические времена, человек ещё не был настолько развит, чтобы осознавать и исполь-
зовать свои сверхчувства. По сути, он ещё и основные чувства слабо осознавал. Он не владел
своим телом и был рабом инстинктов. Слово, речевой аппарат помогли ему выжить. Теперь
человек совсем другой. Он чувствует гораздо больше, он научился развивать свои чувства,
научился выделять нечто постороннее, то, что не увязывается в материалистические мировоз-
зренческие концепции. Но, по-прежнему используя слово, как основной инструмент взаимо-
связи, человек понял его глубинную суть: cлово – не только инструмент передачи опыта дру-
гим Единицам, это также инструмент для работы со своим внутренним миром. Через свой
внутренний мир мы имеем возможность выхода в Единое и в Призрачный мир. В этом случае
слово работает как инструмент управления собственным материальным. Слово настраивает
наш мозг на необходимые частоты, после чего, найдя выход в Единое, мы способны влиять
на материальное. Можно сказать: «сверху». Уже доказано, что во время молитвы мозговые
частоты меняются. Мозг работает также, как во время медитации. А медитация – самое эффек-
тивное упражнение для развития экстрасенсорных способностей и для саморазвития в общем.
Посредством слова мы влияем на систему. То есть слово – это воплощение силы материаль-
ного мира. С его помощью в магии мы можем устанавливать программы (как положительные,
так и негативные) на материальные вещи. И это очень важно. Именно слово является частич-
ным воплощением Духа, то есть информации. Частичным настолько, насколько её способен
воплотить мозг.

Молитва – способ обращения к Единому и, как следствие, связи с ним на доступном нам,
человеческом языке. Молитва больше нужна самому человеку, чем Единому. Нужна, чтобы
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сформулировать свои мысли, желания, обратиться за помощью и с благодарностью. Молитва
должна быть на понятном нам языке, иначе она уже не будет молитвой, а станет сказочным
заклинанием, эффект от которого тоже будет «сказочным». Ту же функцию, что и молитва,
всегда выполняла церковь. Она была связующим звеном между нами и Богом, помогала нам
открыться перед Ним, давала возможность активизировать те силы, которые есть внутри нас,
благодаря присутствию Его частички. Давала возможность раскрыть дверцу, связывающую нас
с Единым и Всеобъемлющим. Эту дверцу помогает нам открыть не только сама обстановка
церкви, но и ее атрибутика у нас в домах. По сути, это та же обрядность. Она играет ту же роль,
что и в магии, потому что выполняет вспомогательную функцию, но, к сожалению, в наше
время обрядность губит религию, потому что за её использование заставляют платить. Платить
не жертвой, как полагается в магии для активации собственных энергетических ресурсов, а
оброк, налог за использование бренда.

Вернёмся к молитве. Как вы считаете, есть ли смысл от молитвы, если читать ее на уста-
ревшем языке, не понимая смысла текста? И если кто-то из вас ответил «есть», то мы опро-
вергнем это: подумайте, ведь старославянский, церковный язык был устаревшим не всегда, то
есть во времена написания этих молитв смысл их был понятен! А значит – продолжать читать
молитвы на непонятном языке и при этом ссылаться на праведность устаревших слов – это
абсурд. Мы должны открыться перед Богом, установить канал связи с Ним, но сами не пони-
маем, с какой целью обращаемся. В молитве человеку должно быть понятно каждое слово,
смысл, чтобы быть услышанными. Молитва – это открытая дверь к Богу, внутри нас. Просите
помощи у Бога, и вы получите необходимую энергию, чтобы исполнить все свои желания. Для
каждого молитва может быть разной. Нам , например, очень помогает вот эта:

«Боже, Отец мой Вселенский, Дай мне пройти путь несведущего сына (дочери) твоего (-
ей) с пользой для Тебя, дай мне пройти его достойно сына Твоего, а не твари бездушной! Дай
мне Воли понять и восстать из пепла, чтобы обраться в него вновь, но путь мой не был напра-
сен. Дай мне Воли, чтобы принести в этот мир Добро, а в Единый пользу моего пребывания в
нем. Помоги мне и наставь на путь истинный, через страдания, через радости к Счастью. Дай
мне выполнить свою задачу и достигнуть Гармонии между Волей и Материей. Помоги сделать
правильный выбор и помоги всем собратьям моим. Да будет так».
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Глава 4. Об энергетике материального

мира, о защитном биополе человека
и о негативных программах

 

4.1.Энергетика материального мира
Чтобы понять, нужно познать, чтобы познать – нужно понять! Вот в чём конфликт уче-

ного мира. Многие великие открытия были совершены интуитивным путём. То есть из этого
конфликта учёные выходили, сперва прочувствовав, а уже после доказывая. Этот же конфликт
пока не дал возможности учёным доказать наличие призрачного мира, единого информаци-
онно-энергетического поля – то есть мира более тонких энергий. Опираясь исключительно на
материальное, они не могут понять, что бытие – это не только материальное. Не понимают
и отрицают. Отрицают – ограничивают возможности его понимания другими. Пока люди не
знают или не уверены в существовании Единого, они не стараются и познать. Почему же оно
такое неуловимое – это поле? Потому что мы сами и есть это поле. Потому что всё, что мы
чувствуем пятью чувствами, – это и есть тонкая энергия, только в другом её спектре. Как свет,
например. То есть, получается, энергия та же, только уже не тонкая. Да, она – разнообраз-
ная. Энергия создаёт разнообразные колебания от грубых до тонких. Грубые создают материю,
более тонкие – призрачный мир, совсем тонкие – Единое. Так Дух взаимодействует с материей,
но материя не может взаимодействовать с духом. Человек – высшее состояние материи, самая
тонкая её форма, имеющая возможность взаимодействовать с духом. Но пока еще не всегда
умеющая. Мы учимся этому, когда усилием воли заглушаем грубые вибрации материального
тела и слушаем, что остаётся для восприятия. В первую очередь, мы чувствуем энергетику
призрачного мира. Но способны и на большее. Как мы писали выше, между материальным
миром и Единым полем существуют миры переходные. То есть те, которые мы почти не ощу-
щаем пятью чувствами, но очень хорошо шестым. Это призрачный мир. В нём распределяется
негативная (вредоносная) энергетика, которая ликвидируется, и полезная, которая сливается
с Единым полем и сохраняется навечно. Призрачный мир иногда способен проявить себя в
материальном в качестве привидений, полтергейстов, сущностей и т.д.

4.2.Защитное поле
Чтобы оградить нас от воздействия негативной энергетики призрачного мира, а также

негативных энергетических воздействий (то есть, по сути, от самих же себя, так как воздей-
ствие может быть оказано только человеком), каждая Единица наделена собственным защит-
ным полем. Оно ощущается нами, как расстояние так называемого «комфортного общения».
Когда посторонний при общении влезает в наше защитное поле, он его «пробивает», мы ста-
новимся уязвимы и поэтому автоматически стремимся восстановить дистанцию. Именно это
защитное поле в большинстве случаев спасает нас от подселения сущностей, воздействия сгла-
зов и, порой, даже порч, но бывают ситуации, когда оно либо ослабевает, либо сталкивается
с силой более мощной, способной его пробить. Способов пробить его посредством магиче-
ского воздействия есть несколько: это может быть как целенаправленная работа мага непо-
средственно с энергетикой (по вещи, фото и т.д.), либо посредством подклада (специальной
«наводки», которую заносят внутрь защитного поля).

Одним из показателей силы защитного поля является всё та же «дистанция комфорт-
ного общения». Если вы заметили, что дистанция увеличилась, то есть дискомфорт при обще-
нии с людьми начинает возникать на более отдалённой дистанции, то это означает, что ваше
защитное поле ослабло. Если же, наоборот, вы перестали испытывать дискомфорт при близком
общении с людьми – значит, ваше защитное поле усилилось.
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4.3.Подклад
Что такое «подклад»? Разберёмся подробнее. Прежде всего – это ключик, физический

посредник. Для магов подклад является либо путем, дорогой, для наведения негативной энер-
гии на объект, либо для ослабления его защитного поля, что в итоге приводит к потере жиз-
ненной энергии. И в том, и в другом случае работа ведётся через призрачный мир. То есть, по
сути, маг выходит, используя свои способности, в призрачный мир, находит в нём подклад, и
там, пропуская через себя негативную энергетику, либо выпуская из жертвы жизненную энер-
гетику, оказывает своё вредоносное воздействие. Подклад для мага, как нить Ариадны, помо-
гает найти цель в призрачном мире, установить с ней связь. В принципе, достаточно сильные
маги могут сделать это и без подклада, но это требует опыта, дополнительных усилий воли, уве-
личения риска для собственной энергетики, потери собственной энергии, чего, как вы пони-
маете, не каждый желает, поэтому использует более удобные способы, старые и проверенные.

Так как методов воздействия великое множество, то и подкладом может являться что
угодно. Они, обычно, делаются тайно, чтобы объект не заподозрил того, что на него оказыва-
ется воздействие. Почему? Потому что, обнаружив подклад, он может оборвать эту энергети-
ческую дорожку, и для мага это выльется неприятностями. Направленная из призрачного мира
к цели негативная энергия попадёт в самого мага.

Так и нужно сделать для собственной защиты. Лучше держать подклад от себя на рас-
стоянии ( например, взять его на лопату или зацепить палкой, но если такой возможности нет
(а так бывает часто), не брать его руками), взять в тряпочку и сжечь вместе с ней. Огонь чистит
и обрывает энергетические каналы. Сразу же после этого, никуда больше не заходя, вам нужно
идти в церковь и поставить свечку всем своим умершим и живым родственникам и попро-
сить у Всевышнего прощения для человека, вредившего вам. Это нужно, чтобы избавиться от
уже полученного негатива и усилить защиту. Только добром можно оградить себя от зла. Бог,
может, простит, а может, и нет, не нам вмешиваться в Его дела, но с защитой для себя и своих
близких Он поможет. Особенно, если вы это сделаете от души. После этого купите ладанку в
церкви, и она для вас будет мощнейшим оберегом.

4.4.Негативное воздействие
Разберёмся подробнее, что же такое «негативное воздействие». Само собой понятно, что

это разрушительное влияние. То влияние, которое на нас оказывает нечто с разными целями,
но результат при этом всегда один – разрушение. Но как оно возникает? И какие виды этого
воздействия бывают? Итак, воздействие это возникает при попадании негативной энергии в
наше жизненное поле (так же говорят «биополе»»). По сути, именно она и оказывает это воз-
действие. Во всех случаях. Причина всегда одна: присутствие в биополе негативной энергетики
– при этом материя откликается на её присутствие и включает программу разрушения. То есть,
по какой бы причине человек не испытывал страдания, система воздействия всегда одинакова.
Но не всё так просто. Дело в том, что сама негативная энергия является словно воплощением
негативной сущности человека. В призрачном мире она частично сливается в единый поток
тёмной энергии, а частично существует сгустками (сущностями).

4.5.Сущности
Это негативные части энергетики Единиц, которые при жизни были достаточно силь-

ными (волевыми) и материально ориентированными. Человеческое зло в материальном мире
подпитывается тёмной энергией призрачного мира. То есть, когда человек находит силы для
того, чтобы творить зло, когда мимолётные приступы гнева и агрессии превращаются в нена-
висть, когда он чувствует только себя и не сочувствует никому – он подпитывается из при-
зрачного мира. Ведь на зло тоже нужна энергия. Сущности в некоторой степени обладают соб-
ственной волей. Это временно, пока эта воля не иссякнет, так как вырабатывать её можно
только в теле, но всё же по нашим земным меркам они могут существовать довольно долго,
потому что вне материи нет времени. Сущности всегда воспринимают своё существование в
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призрачном мире, как очень короткое. Но для нас, людей, это может быть очень долго. Сущ-
ности стремятся продлить своё существование и поэтому ищут возможности овладеть телом.
Если они успевают найти Единицу со слабым защитным полем, они подселяются и питаются
её волей. Но это не так просто. Потому что даже несколько ослабшие защитные поля вполне
способны «удержать оборону». Как мы уже сказали, сущность тоже когда-то была человеком,
поэтому, как правило, в материальном мире она имеет родственников. Её родственники, обла-
дая сходными материальными программами (такими как гены, воспитание, окружение, память
и т.д.), обладают исходной жизненной энергетикой, аналогичной той, которую когда-то после
смерти утеряла сущность. В этой энергетике сущности проще найти бреши в защитном поле.
То есть, проще говоря, если сущность будет искать «тело» среди родственников, она имеет
больше вероятности его найти.

4.6.Полтергейсты в доме
Отдельно хочется рассказать о таком явлении, как полтергейст. Именно явлении. Потому

что полтергейст не является видом какой-то энергии, по всеобщему заблуждению. Полтергейст
– это такая же сущность, как и те, о которых мы рассказали выше. Но сущность эта нашла
возможность воздействовать на материальный мир. Конечно, это говорит о силе сущности, а
точнее о её размерах, потому что, сбивая, например, фотографию со стенки в маленьком дере-
венском доме, сама сущность является огромнейшим сгустком. Если её представить в нашем
измерении, то в ней уместилось бы тысячу таких домиков. Но она, концентрируясь на фото,
воплощает на нём свою волю. Воздействует на материальный мир она не просто так. Мы слы-
шали такое выражение, как «полтергейст играет» или «шалит» – это тоже заблуждение. Пол-
тергейст возникает (то есть возникает явление, например, падение фото со стены) с целью напу-
гать «тела». Страх перед неизведанным чаще всего возникает у нас на животном уровне, он
идёт из глубин веков. И это именно тот страх, с которым не могут совладать даже самые храб-
рые люди. Когда тело лишается контроля со стороны души, его защитное поле ослабевает. И…
возникает возможность подселения. Поэтому полтергейста нужно бояться и не нужно бояться
одновременно. Бояться нужно, потому что это явление направлено, чтобы овладеть вами, но
не нужно бояться, потому что именно страх и позволяет этого добиться. Как же быть? При
возникновении полтергейста есть слабое место и у сущности. Как она находит место для своего
волевоплощения? Как находит путь в материальный мир? Путь этот лежит через те места, к
которым была привязана Единица при жизни, до того, как она стала сущностью. Как мы писали
выше, само возникновение сущности происходит благодаря материальной ориентированности
Единицы. То есть Единица очень эгоистична, отрицает существование загробного мира, очень
замкнута в своих границах, не испытывает сочувствия к другим, считает себя единственной и
особенной – как результат очень злоблива, завистлива, черства и, самое главное, что, не видя
своего продолжения после смерти, она очень жадна до материальных вещей. В первую очередь,
это – нет, не деньги, – это жилище! То, что помогает иллюзорно воссоздать внутренний мир.
Проще говоря, первое, к чему могут быть привязаны сущности, – это жилище. Поэтому пол-
тергейст не выходит из дома. Он всегда возникает в рамках того внутреннего пространства,
которое помнит сущность. Чтобы оборвать связь сущности с материальным миром, нужно про-
вести обряд, посредством которого вы своей волей и своим защитным биополем оттолкнёте
сущность в призрачный мир.

Мы расскажем вам о таких обрядах в главе, посвящённой жилищу (глава 5).
4.7.Негативные программы
Как мы уже написали выше, негативное воздействие создают негативные программы,

которые являются последствием попадания в биополе негативной энергии. То есть, для того,
чтобы исправить положение, необходимо сначала устранить из биополя негативную энергию.
Это первоочередно, потому что, устранив сначала негативную программу, она тут же воз-
никнет вновь, как реакция на негативную энергию. Зато при правильном порядке работы



Р.  Цыбульская, А.  Цыбульский.  «Секреты цыганской магии от финалистов Битвы экстрасенсов»

17

некоторые виды негативных программ могут исчезнуть сами. Их просто «загасит» восстанав-
ливающееся защитное поле. И это большой плюс, потому что, несмотря на кажущуюся непо-
следовательность, именно устранение негативных программ занимает больше усилий и вре-
мени. Если программа уже создана и оказывает существенное воздействие,– это плохо ещё и
потому, что она же ослабляет биополе, что грозит попаданием нового негатива, или ещё хуже –
подселением сущности. То есть, по сути, негативная энергетика в биополе человека усиливает
со временем сама себя, посредством негативных программ. Это одна из причин, почему на
устранение программ нужно тратить больше усилий – её нужно постоянно блокировать, чтобы
она не оказывала воздействие, до того момента, как её не станет. Воздействие программ может
отличаться по степени влияния, которая зависит от энергетических возможностей людей, по
воле которых недуг был приобретен и от энергетических возможностей и восприятия жертвы.
Каждый человек является проводником биоэнергетических потоков. В течение жизни в него
попадает невообразимое количество разнообразной энергии – как положительной, так и отри-
цательной. Но при нормальном функционировании защитного поля человека положительная
информация из этой энергии должна сохраняться и стимулировать дальнейшее развитие лич-
ности, а негативная энергия должна удаляться– «гаситься», оставляя также информационный
отпечаток, который предотвратит попадание человека в негативные ситуации. При наруше-
ниях работы защитного поля, связанных со сглазами, порчей или проклятиями, негативная
энергия не выводится, а сохраняется в биополе, вместо положительной. Образуется, словно
магнитный стержень, который притягивает к себе всю отрицательную энергию, и она в свою
очередь влияет не на интуитивном уровне, а на сознательном. Воспоминания о жизни, прове-
денной под влиянием порчи, например, кажутся темными. Вспоминается лишь плохое, кото-
рое программирует человека на дальнейшее извлечение негативной энергетики из призрач-
ного мира. Здесь тесно переплетаются энергетические и психологические отклонения, а отсюда
наступают и физические недуги. Так воздействует негативная программа, что в итоге приводит
к разрушению на материальном уровне.

Симптомами порчи, сглаза или проклятий чаще всего бывают:
1. Общее ухудшение самочувствия.
2. Снижение жизненного тонуса, отсутствие энергии, потеря интереса к работе, к людям,

к себе.
3. Депрессия, иногда доходящая до суицидального порога.
4. Развитие различных болезней, обострение старых болезней.
5. Возникновение проблем в бизнесе или потеря работы.
6. Травмы, несчастные случаи, неудачи.
7. Разлад в отношениях с близкими людьми.
Отличия этих трёх программ (сглаз, порча и проклятие) только в степени воздействия.

Важно восстановить прежний образ жизни, что бывает достаточно сложно с людьми, страдаю-
щими от проклятия, которое действует от рождения. Человек просто не знает, как он должен
воспринимать нормальную жизнь. Он уверен, что он неудачник по жизни и его уже ничто не
исправит.

Сложность возникает именно в том, что человек не проявляет собственной Воли к исце-
лению – у него её просто нет! Она не вырабатывается, или ещё хуже «воруется» сущностью.
Без собственной Воли человека помочь ему практически невозможно. Так как ни один маг или
целитель не может повлиять на человека, с которым он никак не связан, с которым не пере-
плетаются его личные жизненные интересы. Нужна Воля и заинтересованность либо самого
объекта воздействия, либо людей, заинтересованных в жизни объекта.

Итак, чем же отличаются порча, сглаз и проклятие? Отличаются они, прежде всего, мето-
дом наведения и уже потом степенью воздействия. Сглаз – это негативная программа, наведен-
ная несознательно от злого и завистливого человека. Порча – это её сознательное наведение на
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кого-либо посредством магии. Проклятие – это негатив, наведенный сознательно, но не всегда
при участии магии. Он возникает на основе болезненных чувств, таких как горе, вызвавших
ненависть к предполагаемому обидчику. Наводится в состоянии аффекта.

ВНИМАНИЕ! А сейчас мы разоблачим очередное заблуждение. Точнее уже разобла-
чили. Проклятие всегда наводится в состоянии аффекта или сильнейшего стресса! То есть,
если вы кому-то причинили вред, и он сгоряча сказал вам: «Будь ты проклят!» и т.д. и т.п., то
никакое проклятие на вас от этого не появится! Потому что эти слова сами по себе не явля-
ются заклинанием. Для того, чтобы навести очень сильную негативную энергию на человека,
нужно впасть в промежуточное состояние между реальностью и призрачным миром, которое
возникает во время стресса. Так наводящий проклятие сам черпает негативную энергетику и
силой, которую даёт ему ненависть, направляет её в свою цель. В этом случае он, по сути, уже
действует, как маг. Если он ещё и подкрепит это обрядом, то тогда объекту придётся очень
плохо, и, как часто бывает, не только самому объекту, но и его потомкам. Но мимолётные гнев
или злость – не способны навести ничего, кроме лёгкого сглаза, который, как правило, нейтра-
лизуется защитным полем.

Интересным в проклятии является то, что оно может распространяться на детей прокля-
того. Это также подтверждает нашу теорию «о частичной реинкарнации» и опровергает выра-
жение «дети не отвечают за грехи родителей». С реинкарнацией мы разберёмся позже, в главе
6.

А пока, забегая вперёд, скажем, что выражение «вкладывать свою душу» можно воспри-
нимать дословно, если говорить о родителях и детях. Хотим мы того или нет, мы вкладываем
свою душу в своих детей, тем самым продляя годы своей жизни. Но вместе с передачей жиз-
ненной энергии мы можем передать и негативную программу. И это закономерно и справед-
ливо, потому что дети есть продолжение родителей. Мы – это наши дети. Проклятие, в отличие
от сглаза, всегда является результатом осознанного действия. Причем чаще не профессиональ-
ного мага, а обычного человека, который хочет отомстить. Как правило, не за себя, а за своих
близких.

Люди с экстрасенсорными способностями часто видят наличие проклятия с первого
взгляда. Оно достаточно «яркое» для «внутреннего ока». Похоже оно на темный стержень,
находящийся в середине тела и энергетического поля, соответственно. Более того, этот стер-
жень как бы вращается вокруг своей оси, притягивая к себе еще большее количество негатив-
ной энергии. Она налипает на кокон очень слабого защитного поля снаружи и просачивается
внутрь к вращающемуся стержню, который в свою очередь накручивает всё это вокруг себя.
А вот, например, при сглазе негативная энергия как бы «облепляет» защитное поле, окружая
его. Экстрасенсы видят это как тёмные пятна, похожие на загрязнения. Лёгкий сглаз словно
блекнет со временем и исчезает, а тяжёлый может немного просачиваться внутрь. Тогда он
начинает ослаблять защитное поле изнутри. Порча похожа на тёмный туман, дымку, которая
окутывает биополе, достаточно легко проходя через защиту. Затем так же ослабляет защиту,
что привлекает негативную энергию внутрь.

Следует заметить, что снятие проклятия – задача не из легких. Однако это возможно.
Ведь все без исключения виды негативной энергии чужды как для нашего организма, так
и для души. Конечно же, избавление от проклятия займет гораздо больше времени и сил,
нежели избавление от порчи или сглаза. И это понятно, так как снятие проклятия предпо-
лагает несколько этапов. Прежде всего, происходит очищение внутренней негативной энер-
гии (намотанной на стержень). После чего следует уничтожение стержня проклятия, который
может обладать свойством передачи по наследству, затем уже очищаются поверхностные слои
защиты. Также сложность состоит еще и в том, что человек, на которого было наведено про-
клятие, зачастую считает себя неудачником и не имеет искреннего желания изменить свою
жизнь к лучшему, так как думает, что это невозможно. Вполне логично, что такой человек
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вряд ли обратится за помощью к специалисту. Ведь, если человек не знает другой жизни, он
всегда думает, что её не может быть.

Обряд для снятия проклятия или порчи
Расскажем об одном очень серьезном цыганском обряде для снятия проклятий. Если

вы знаете о том, что ваш родственник был проклят и видите негативное воздействие прокля-
тия, вы можете его попробовать снять самостоятельно. Когда мы говорим «видите», мы не
имеем ввиду наличие у вас развитых экстрасенсорных способностей. Часто люди видят это на
материальном уровне, например, когда не складываются судьбы у всех потомков одного род-
ственника, или когда череда происходящих в жизни событий словно притягивается к некоему
заранее спланированному негативному сценарию. Наша жизнь состоит из мелочей, и по этим
мелочам мы очень точно понимаем, когда с нами происходит нечто особенное, мистическое.
Даже, привыкнув к неудачам в жизни, однажды, человек задумывается: «Почему я не такой,
как все? Почему у меня не ладится в жизни?». И дальше всё зависит от него, либо он принимает
ситуацию как данность, либо находит силы её исправить. Мы видели великое множество таких
людей. Перед проведением основного обряда, вам за две недели нужно отказаться от употреб-
ления мяса, птицы, рыбы, морепродуктов, насекомых и других живых существ. Также нужно
отказаться от употребления яиц. Вы можете употреблять молоко и молочные продукты. Начи-
найте с понедельника и заканчивайте третьим подряд понедельником. Каждый из понедельни-
ков вам нужно посетить церковь, если вы христианин (-нка) или мечеть, если мусульманин (-
ка). В храме вы должны молиться за проклятого родственника и просить за него прощения у
Бога. Ставьте свечи, заказывайте поминальные службы. Этим вы очищаете своё собственное
биополе. Кроме того, начиная с первого понедельника, купите ветку чабреца свежего, завяжите
его в красную натуральную ткань и положите под подушку, на которой вы спите каждый день.
К третьему понедельнику нужно вспомнить или узнать имена двенадцати своих ближайших
умерших родственников. Записать их. Дальше, уже в сам третий понедельник, приобрести в
магазине, «без сдачи» (то есть купить, заплатив без сдачи, или не забирая сдачу), три куска све-
жего мяса, без костей, грамм на 200 каждый кусок, три черные свечи, литровую бутылку водки,
килограмм конфет (любых), хлеб черный, 12 одноразовых тарелок и столько же одноразовых
стаканчиков или стопок. В день приобретения всего, после 16 часов, нужно идти на кладбище.
Идти нужно одному, если вы выполняете обряд самостоятельно. На кладбище ищем могилу с
именем человека, первым в списке наших умерших родственников, которых мы записали на
бумаге. Когда находим, делаем помин этому человеку. Плескаем водки на могилу со словами
«Царствие тебе небесное!», наливаем в стаканчик и ставим на могилу, поверх кладем кусок
черного хлеба, кроме того, на тарелочку кладем конфет и так оставляем на могилке. Затем
достаем первый кусок мяса и первую свечку. Свечу зажигаем и берем в левую руку, а кусок
мяса держим в правой. Чтобы свеча не гасла от ветра, её можно поставить внутрь обрезан-
ной пластмассовой бутылки. Подойдёт полуторалитровая бутыль. Режем её поперёк, чтобы её
часть с пробкой была длиннее самой свечи, другую часть выкидываем, а свечу, слегка подогрев
с обратной стороны, ставим в бутыль изнутри, в горловину с пробкой. Таких бутылок нужно
подготовить три штуки. Так обходим могилу против часовой стрелки трижды и говорим слова:
«Царствие тебе небесное, легкого лежания, пришёл (-ла) помощи у тебя просить, помоги мне,
чёрную, дьявольскую силу с меня сведи, сам ты без плоти, в моей руке плоть, мертвая, а я
живая! Помоги мне, (имя на могиле), тебе лежать, а мне жить, и тебя поминать!». Кусок мяса
убираем, свечу тушим до следующей могилы. По списку находим имена на кладбище и делаем
тоже самое, а на 4-ой могилке оставляем свечу гореть, пока сама не потухнет, кусок мяса пока
убираем в пакет. На 5-ой берем новый кусок мяса и новую свечу с приспособлением от ветра,
и уже с ними делаем тоже самое до 8-ой могилы. На 9-той снова меняем свечу и мясо, а на
12-той оставляем последнюю свечу и идем ко входу на кладбище. На входе поворачиваемся
снова лицом к кладбищу и кладем куски мяса на три стороны от входа. Сжигаем листок с име-
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нами умерших, затем разворачиваемся и выходим без оглядки. Этим обрядом мы выводим тот
самый чёрный стержень проклятия. Вечером помойтесь, желательно в бане, поменяйте полно-
стью одежду, наденьте чистую. Ложитесь спать. На следующий день во вторник выберетесь за
город. Вам нужно взять с собой ткань с чабрецом. В стороне от суеты разожгите костёр. Поси-
дите рядом, посмотрите в огонь. Не торопитесь. Потом бросьте туда чабрец прямо в ткани со
словами: «Гори трава, сгорай беда!». Костёр пусть догорит сам до углей. А вы прогуляйтесь в
лесу. Это очистит вас от остатков негатива и усилит защиту.

Мы рассказали вам об обряде, который вы можете выполнить самостоятельно, не при-
чинив себе вреда, и даже если вы ошиблись, и никакого проклятия на вас нет, то вы не сдела-
ете себе хуже, а только почиститесь от негативной энергетики и усилите защиту. Духов также
бояться не нужно, когда вы пришли на кладбище с добром и с просьбой – они не причинят
вам зла.

Что чувствуют во время чистки от проклятия
Чтобы донести до читателя ощущения человека, обратившегося к Рубине за помощью,

мы провели эксперимент и попросили одну из клиенток, которую звали Наталья, писать нам
через социальную сеть обо всём, что с ней будет происходить во время обряда. Она добросо-
вестно всё сделала. И теперь вы можете понять, что же всё-таки происходит и сравнить со сво-
ими ощущениями, если вы выполняете обряд сами или с вами работает специалист.

Итак, начнём с самого начала:
Наталья (пишет в соцсети):
– Рубина, здравствуйте. Не знаю, что меня толкнуло поискать Вконтакте людей из моего

города, снимающих негатив, но что-то толкнуло. Ситуация у меня непростая. С меня снимали
негатив – дважды дистанционно (было родовое проклятие и порча), и не так давно на личном
приёме. Вроде, всё должно налаживаться. Но, опять что-то не то. Месяц с небольшим назад
неожиданно уволили с работы. С тех пор не получается устроиться. В последний момент всё
срывается. Ещё на днях, когда вытаскивала из почтового ящика квитанцию и газету, увидела,
что они мокрые. Как-то так получилось, что их где-то намочили или налили воду в ящик. В
прошлом году кто-то кинул монетку. Её достала. А на следующий день придавило три пальца
с потерей сознания от болевого шока, плюс подушечки пальцев стали синюшными, и ноготь
один до мяса прорезало. То, что соседка периодически пакостит, я знаю (раньше цветы сухие
перед порогом находили и т.п.). Но у меня такое чувство, что всё гораздо глубже. Почему-то ко
мне как будто липнет всякое такое… И даже после сильных чисток (после которых ощущала
невероятное облегчение и в жизни всё начинало налаживаться) потом опять начиналось что-то
такое. И до сих пор нет отношений. Хотя мне 30 лет. Как-то так. Слишком длинным получи-
лось сообщение. Прошу прощения. Но всё равно многое упустила. Так как всё действительно
непросто.

Рубина:
–  Здравствуйте, конечно, всегда лучше снимать негатив, когда вы приходите на лич-

ный прием. В интернете (ничего не могу сказать) есть и настоящие специалисты, работающие
дистанционно, но все же мошенников гораздо больше. В разы больше, потому что, сами пони-
маете, обмануть проще. То, что вам сняли негатив, и вы почувствовали улучшение, говорит о
том, что человек был не шарлатан и что он действительно работал, потому что именно так и
должно быть. Вы должны увидеть и почувствовать улучшения сами. Но то, что через некоторое
время снова вернулось всё на свои места, говорит о том, что силы у человека немного. Что я
могу вам сказать… У меня таких клиентов за годы моей работы было очень много. Никто не
жаловался. Приходите, будем смотреть.

Наталья:
–  Спасибо. :) Честно говоря, пока не узнаю, что со мной происходит, не думаю, что

обрету покой. Вот, мама утверждает, что всё от того, что я «тёмная» и помысли мои «тёмные»,
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поэтому всё это ко мне липнет. Но, честно говоря, я не могу принять её версию. Я не считаю
себя хорошим человеком, но и таким уж злым тоже. Я и к тем, кто порчу на меня наводил,
отношусь без негатива и обид. Поэтому, так как всё это очень непонятно, хочется ясности.
Может, и правда, что это расплата за что-то. Я готова к любому, лишь бы не быть в неведении,
когда что-то такое происходит, жизнь выходит из-под контроля, несмотря на все попытки всё
наладить, а ты не понимаешь почему. Ещё раз спасибо. И очень надеюсь, что завтра к Вам
благополучно доеду и Вы проясните ситуацию.

Рубина:
– Хорошо, жду вас.
Наталья (после приёма):
– Рубина, в душе смятение, не буду скрывать. Пока ехала от Вас, слёзы наворачивались.

Голова тяжёлая и раскалывается. Очень страшно, Вы правы. Плюс – все эти попытки убили
во мне веру, что от всего этого можно избавиться. Столько раз мне говорили, что вот теперь
я стану счастливой, а это всё навсегда уйдёт из моей жизни. И я верила. А потом… всё воз-
вращалось. Потом снова поиски, попытки найти выход… И так далее, по кругу. Ещё начался
сильнейший цистит. Много лет о нём не вспоминала. А раньше, с детсадовского возраста в
течение многих лет мучилась от него. Маме говорила, но не помню, чтобы она водила меня
к врачам. Вроде, сама пыталась лечить. К маме после разговора с Вами отношение невольно
изменилось. Появилось какое-то непривычное чувство. Пока не могу описать его словами. Но
больше не воспринимаю её, как врага. Мы обе попали в одну общую беду. И что-то во мне
провоцирует её на такое поведение, на такие поступки. И, кстати, тем самым вскрывает про-
блему – что я тоже совсем не в порядке. Появилось тепло по отношению к ней. Поняла, что
ничего «личного», так же как и со стороны молодого человека, которого я очень любила, а он
меня предал. Они просто не могли по-другому. У них не было выбора. За это, Рубина, спасибо
большое и от всего сердца. Я была уверена, что больше никогда не то что не полюблю снова
свою маму, а даже просто тепло относится к ней не смогу.

Я почти что решилась, так как многое осмыслила и поняла, что и для мамы счастье
ребёнка должно быть важнее всего, и что от меня такой больше вреда, чем пользы, и зачем
тогда всё это, я хожу и заражаю других своей чернотой невольно. Каждый день такой своей
жизни. И страдаю. Поэтому, наверное, если не решусь сейчас, просто продлю свои страдания
на неопределённое время. А каждый день такой жизни иногда может сойти за месяц. Очень
мучительно и тяжело. И, честно говорю, я боюсь, что ничего не получится. Хочу верить, но не
могу. Я всегда стараюсь говорить то, что думаю и чувствую, поэтому пишу вот так.

Рубина:
– Ты правильно всё пишешь. То, что ты почувствовала тепло к маме – это верный знак

тебе, что мысли твои на правильном пути. Не сбивайся с них и держись доброты и тепла, это
твой маячок, твоя путеводная звезда среди сомнений, а сомнения есть у всех. Чувствуй свое
сердце, и я тебе помогу. Очень скоро твои сомнения пропадут, потому что ты сама всё увидишь
и почувствуешь.

Как вы понимаете, несмотря на то, что Наталья считала, что на неё навели порчу, оказа-
лось, что она живёт с проклятием, передавшимся через её мать, как, впрочем, и сама мать.
Клиенткой было принято решение начать работу по очищению, была сделана жертва. В эту же
ночь Рубина начала работу. И по ее просьбе клиентка максимально точно старалась описать
свои ощущения в переписке.

Наталья, первый день работы:
– Сегодня, пока шла на работу, думала о том, что когда нахожусь рядом с Вами, очень

остро чувствую, насколько женская природа во мне подавлена. И мне становится очень стыдно
за себя такую, ту, которой я стала… И что было бы очень здорово, если бы Вы написали что-
то вроде пособия для девочек, девушек про всякие «премудрости». Вы как-то правильно, при-
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родно живёте, и так же правильно, гармонично ко всему относитесь… Ночью что-то непонят-
ное происходило с моим телом. Такое, что даже описать словами не получится. Как на волнах
качало – но это слишком упрощённое описание. И в проблемной области – грудине – что-
то тоже происходило. Проснулась ночью, а у меня в области грудины шла какая-то вибрация,
такая приятная, что отчаянно хотелось, чтобы это продолжалось до логического разрешения.
Думаю, так пыталась пробудиться энергия. (На самом деле, когда Рубина начала проводить
обряд, начал откликаться тот тёмный стержень проклятия, о котором мы писали выше). У
меня там что-то вроде мёртвой зоны. Иногда очень болит, часто грудину сдавливает, в старших
классах при беге там появлялась дикая боль, как будто кол туда вогнали…

Рубина, а когда появятся резко ощутимые изменения – после первого обряда? (чтобы я
напрасно не волновалась, что вот сейчас всё так неважно, и позволила себе засомневаться в
том, что всё завершится благополучно). А ещё утром меня сильно знобило. Давно уже такого
не было. И сейчас тоже стало, как утром.

Кстати, то, что я испытывала ночью, было очень похоже на объятия чего-то, кого-то…
(слов не подобрать), не хотелось выбираться из постели. И, когда всё-таки встала, было чувство,
что прервала что-то очень важное…

Наталья, третий день работы:
– Что-то меняется. Я стала спокойнее и, что непривычно, я перестала чувствовать огром-

ный дискомфорт, когда рядом кто-то находится. Сегодня меня это не напрягало. В голове про-
яснилось. Ночью была сильная испарина. А во второй половине дня почему-то меня как будто
все силы оставили. Хотелось лечь, хоть на пол, и погрузиться в сон. Мне кажется, так бывает,
когда организм чувствует в этом потребность – ведь именно во сне происходит очищение и
всякое такое. До сих пор качает от слабости… Постараюсь сегодня не засиживаться, чтобы,
во-первых, подольше поспать на кровати (которая стала волшебной), во-вторых, чтобы не про-
спать. А ещё – сначала не хотела писать, вдруг это только временно… Мне сегодня было как-то
легче говорить, то есть я не прилагала к этому больших усилий, как раньше, и меня слышали.
Как будто сняли оковы…
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